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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию растровых объективов, вследствие которых была проведена  проверка предположения о том, что сферический градиент показателя преломления, сформированный в микролинзах растровых объективов методом ионного обмена, может существенно скомпенсировать сферическую аберрацию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Получение растрового объектива методом открытого прессования. 2.	Определение разрешающей способности отдельных микролинз объектива. 3.	Проведение ионного обмена в растровую структуру. 4.	Определение разрешающей способности отдельных микролинз объектива после проведения ионного обмена и сравнение его с разрешением микролинз до проведения ионного обмена.
        

        
          This work is devoted to the investigation of raster lenses, as a result of which a check was made of the assumption that the spherical gradient of the refractive index formed in the microlenses of raster lenses by the ion exchange method can significantly compensate for spherical aberration. Tasks that were solved during the study: 1. Obtaining a raster lens by open pressing. 2. Determining the resolution of individual lens microlenses. 3. Carrying out ion exchange in the raster structure. 4. Determining the resolution of individual lens microlenses after ion ex-change and comparing it with the resolution of microlenses before ion ex-change.
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